

BALADE À BOUGARBER

JEUDI 7 NOVEMBRE 2024



20 participants démarrent la balade depuis la mairie de Bougarber, pour découvrir le circuit " La plaine d'Uzan ".

Après un passage dans le village de Vieillenave d'Arthez , le groupe traverse la D945 pour rejoindre le lac d'Ayguelongue , quelques longueurs entre bois et champs de maïs.



Deux passerelles nous permettent de sauter "Le Bruscos " et l'Ayguelongue, passage devant le centre équestre " le Moulin " avant de rejoindre en ayant traversé à nouveau la grande route l'ancienne porte de Bougarber .

Pour la météo: les nuages étaient en grève !

Photos de Michel C.



PIERRE